



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

卒業証書授与式



3月18日(金)に、令和3年度卒業証書授与式を行いました。本年度も感染予防のため、保護者と教職員のみでの参加となりましたが、卒業証書授与では、少し緊張しながらも、どの子も堂々と卒業証書を受け取ることができました。卒業生代表の言葉では2名の児童が小学校生活での思い出や今までお世話になった方への感謝などについて代表して話してくれました。そして、卒業生の歌では児童の指揮に合わせて「旅立ちの日に」を感情込めて、きれいな歌声で歌い上げてくれました。

保護者の皆様にあたたかく見守られる中、子どもたちの嬉しそうな、満足そうな、そして、最後には涙する児童もたくさん見られる、素敵な卒業式になりました。



1年間、ありがとうございました



令和3年度も明日で終わりです。この一年間を振り返ると、さまざまなことがありましたが、保護者の皆様のご理解ご協力により、無事、本年度を終えることができそうです。

春休みには夏休みのような宿題は出ませんが、この休みに、本年度に学習内容を復習しておく、4月をスムーズにスタートできると思います。ぜひ、短時間でも家庭で復習ができるよう、話をしてあげてください。また、**友だちと遊ぶ時は、今まで通りマスクを着用し、公園などの換気のよい場所で遊ぶように**させていただくとともに、**友だち同士でお菓子を食べることは感染リスクが高いため、避けるよう声掛け**をしてあげてください。

気候がよくなって、出かけることが多くなる時期ですが、ご家庭でも、引き続き、十分な感染対策をしてお過ごしいただきますようお願いいたします。

来年度から4年生以上で朝のモジュール学習を始めます

現在、白塚小学校では、全学年、毎日1限目の始まる前に「朝のしっかりタイム」を10分間とり、国語や算数のプリント等を活用した基礎学習や読書活動を行っています。来年度は、この時間を15分とし、4年生以上の学年では原則、火曜・水曜・木曜の3回分(15分×3=45分)を1時間の授業として位置付けていきます。(このように**45分の授業を15分ごとの3つに分ける短時間学習のことをモジュール学習と呼び、3回のモジュール学習で1回分の授業とカウントすることが可能です**)。

モジュール学習を実施する主なねらいは、主に次の3つです。

- ①1時間の授業を、15分に細分化することで**内容がシンプルになり、子どもは集中して学習に取り組むことができます**。
- ②基礎的な内容に絞って何回も反復して学習を行うことで、**子ども達は安心感を持って、技能の向上を実感しながら学びを積み重ねることが**できます。
- ③新しいことを覚えるためには反復することで記憶がしっかりしていきます。1時間を通して反復するよりも、**少しインターバルを置きながら毎日繰り返すほうが、より効果的に学習**できます。

朝のモジュール学習を実施するにあたり、**来年度、水曜日は全学年5限授業となり14時20分頃の下校**となります。朝のモジュール学習で実施する教科は国語か英語を予定しています。また、3年生以下と4年生以上の原則、月曜・金曜は、15分の「朝のしっかりタイム」とし、授業としては位置付けません。

図書ボランティアを募集しています

現在、白塚小学校では4人の方に図書ボランティアとして、図書の整理や子ども達への読み聞かせ、掲示物の作成などをしていただいています。

都合のよい日時でかまいませんので、皆様の中で、図書ボランティアにご協力していただける方がみえましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



<卒業生へのメッセージ>

地元の業者様から木製テーブルベンチを寄贈していただきました

地元の業者様から学校に「木製テーブルベンチ」2台を寄贈していただきました。毎年、木製テーブルベンチを2台ずつ寄贈していただいております。本年度で5年目となります。寄贈していただいた木製テーブルベンチは中庭に置かせていただいています。

以前の中庭には池や飼育小屋がありましたが、大規模改修で何もなくなくなりました。その様子を見て、木製テーブルベンチがあれば子ども達が中庭に集まって楽しく過ごせるのではないかと寄贈を続けていただいています。

現在では、20分休みや昼休みに中庭で楽しそうに過ごす子どもたちの様子が見られるようになりました。

